
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 03/04/2023 

 

L’anno duemilaventitre, il giorno tre del mese di aprile si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 28/02/2023 REGINT/2023/13 e 

successiva integrazione urgente REGINT/18 del 28.03.2023, per trattare e deliberare 

sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso 

i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Patrizia Ciaperoni. 

 

Procedutosi alle ore 10,38 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto, Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Altadonna nell’ambito delle comunicazioni, invita i consiglieri ad una 

maggiore puntualità nel rispettare l’orario di apertura del Consiglio. 

 

Scaturisce dibattito. 

 

La Cons.ra Di Gesù chiede che dall’Ufficio di Presidenza venga inoltrata la richiesta 

di   pulizia e spazzamento in via Stefano Turr. 

 

Con l’assenso del Consiglio, il Presidente Lo Sardo nomina scrutatori i Conss. Di 

Prima, Stabile e Lucido. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della proposta di cui al p.6 della 

Integrazione urgente REGINT/18 del 28.03.2023, a firma dello stesso e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Il paese delle meraviglie – Mostra del 

giocattolo d’epoca”, Prot. n. 214380 del 20.03.2023. 

 

Posto in votazione a voto palese il prelievo, viene approvato all’unanimità dei 

presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della proposta. 

 

Il Presidente Lo sardo n.q. di proponente, ricorda che il Consiglio è sempre stato 

propositivo; nel passato sono state presentate diverse proposte simili, ma non hanno 

avuto alcun riscontro. Ritiene che una mostra del giocattolo d’epoca possa essere 

utile non solo per i collezionisti che svolgono questa attività con dedizione e 

passione, ma anche per dare la possibilità di rivivere il passato, realizzando una 



mostra di giocattoli antichi, a cui ciascuno può contribuire donando giocattoli 

nascosti negli scantinati di ogni casa. 

 

Il Cons. Altadonna si dichiara favorevole alla proposta ed al suo svolgimento presso 

i Cantieri Culturali alla Zisa, rilevando che si vanno ad arricchire le numerose attività 

che già si realizzano ai Cantieri. Propone di coinvolgere nella attività di che trattasi, 

anche il quartiere Borgo Nuovo che spesso viene escluso da iniziative culturali. 

 

Il Presidente Lo Sardo fa presente che a Borgo Nuovo si potranno avviare diverse 

attività sportive in occasione dell’apertura della palestra, i cui lavori dovrebbero 

essere alla fine, ma la burocrazia rallenta tutto. 

 

Non essendovi altra richiesta di intervento, alle ore 10,57, viene posta in votazione, 

per appello nominale, la proposta di cui al p.6 della Integrazione urgente REGINT/18 

del 28.03.2023, a firma del Vice presidente Lo Sardo e del Presidente Aiello, avente 

ad oggetto: “Il paese delle meraviglie – Mostra del giocattolo d’epoca”, Prot. n. 

214380 del 20.03.2023, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.9 

Assenti     n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli   n.9 (Altadonna, D’Agostino, Di Prima,  Di Gesù, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido, Stabile)  

Voti Contrari    nessuno 

Astenuti    nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo della proposta di cui al p.3 della 

Integrazione urgente REGINT/18 del 28.03.2023, a firma dello stesso e del 

Presidente Aiello, avente ad oggetto: “Il Judo nella scuola, Prot. n. 214334 del 

20.03.2023. 

 

Posto in votazione a voto palese il prelievo, viene approvato all’unanimità dei 

presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della proposta. 

 

Si dà atto che alle ore 11,01 esce dall’aula il Cons. Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo n.q. di proponente evidenzia che il Judo è un’arte marziale 

ed è una delle attività sportive che venivano proposte dalla vecchia palestra di Borgo 

Nuovo, in prossimità della riapertura della citata palestra prevede che vi saranno 

sicuramente tante adesioni. Si augura che nel futuro vi siano tante di queste 

manifestazioni. 

 

Si dà atto che alle ore 11,02 escono dall’aula i Conss. Figuccia, D’Agostino e 

Lucido. 

 



La Cons.ra Di Prima n.q. di scrutatore chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale, 

risultano presenti i Conss. Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso.  

 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la 

seduta di un’ora. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 12,02, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta all’ indomani. 

 

 

 

           Il Segretario                                                             Il Presidente 

    Funzionario Amm.vo                                                     F. Umberto Lo Sardo 

D.ssa Patrizia Ciaperoni 
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